

Séjour de SAINT SAVINIEN juin 2023.

Comme à l'accoutumée André nous organise après la pause-café, sur une aire de repos d'autoroute,



...et le pique-nique dans un lieu très intéressant : les Tumulus de BOUGON. Six énormes tumuli surprenants ! A côté est édifié un musée qui rassemble tous les trésors archéologiques trouvés lors des fouilles.



Nous arrivons à SAINT SAVINIEN, charmante bourgade bordée par le Charenton. La randonnée nous permet de la découvrir : son étang, l'église avec de très beaux vitraux, l'ancienne école et ses élèves taillés dans la pierre. Une petite rue mystérieuse où les portes des maisons sont décorées de manière artistique ou amusante....



Les Tumulus, déjà c'était déjà surprenant mais il y a encore plus : les carrières de CRAZANES et les Lapidiales ! Imaginez les flancs d'une ancienne carrière de pierres ornés de monumentales sculptures

travaillés par des artistes français et étrangers abordant des thèmes de premier ordre comme la vie, la mort, la liberté de pensée, le libre arbitre, le destin, le choix de cette destinée....



Un peu plus loin on descend dans les entrailles de cette carrière envahie d'une végétation tellement luxuriante, qu'on se croirait (presque) aux tropiques

Et puis on peut passer dans un autre monde : l'île MADAME, par exemple.

On y accède par une passe recouverte à marée haute.



Il s'y dégage une impression de tranquillité, de sérénité comme dans les temps anciens. De là on aperçoit au loin le fameux « fort Boyard » .

Il en est de même de BROUAGE, maintenant éloigné de la mer, avec son immense fort aux proportions impressionnantes, ses tours de guet, ses remparts sur lesquels nous déambulons.



La région est marquée par son histoire, partagée par la domination anglaise ou française notamment. C'est ainsi que SAINTES, SAINT JEAN D'ANGELY reflètent ce passé mouvementé depuis les temps les plus anciens. Par exemple, c'est à SAINTES que l'on peut voir un arc de triomphe qui domine le fleuve.



Fleuve sur lequel nous avons fait une promenade en gabare, ancien bateau à fond plat permettant de transporter des marchandises.

SAINT JEAN D'ANGELY, quant à elle, nous propose ses maisons à colombage, sa tour de l'horloge, sa maison de l'échevinage ou encore sa fontaine du pilori très particulière.



Nous passerons aussi à FENIOUX pour voir la lanterne des morts : immense tour qui servait de repère aux pèlerins de Compostelle.



Voyons ! Que peut évoquer aussi le nom Charentes !

Mais oui, le Cognac !! et le Pineau !! C'est ainsi que nous avons visité un Chai où le propriétaire nous a expliqué la distillation du vin en Cognac devant un immense alambic et la fabrication du pineau. Il nous a également parlé des problèmes qu'engendrait le réchauffement climatique.



Et pour notre dernier jour une randonnée très agréable à SAINT SAUVANT dans un environnement boisé pour admirer une ancienne église romane fortifiée et le petit ruisseau le Coran.

Quant à l'après-midi il fut dédié à ROCHEFORT et la visite de la corderie, d'une longueur incroyable plus de 300mètres avec des explications sur les machines qui permettaient de tresser le chanvre.



Mais ce qui est encore plus frappant c'est le pont transbordeur. Imaginez (à nouveau) que l'on puisse passer d'une rive à l'autre de la Charente dans une nacelle. Elle est accrochée par des câbles entrecroisés pour éviter tout balancement, à un système roulant posé tout en haut d'une immense construction métallique. C'est le seul encore en fonction en France.



Donc se fut une semaine très agréable et ce dû en partie à notre animateur Adrien qui jouait tous les rôles :

Cicérone érudit pour les visites, accompagnateur sachant rapidement s'adapter pour les randos et animateurs le soir !



Merci à tous, organisateurs et gentils covoitureurs. Josette.